
1

Genova24.it - 1 / 1 - 16.04.2024

Genova, Berneschi (Carige): “Non siamo usciti dalla crisi,
sono preoccupato per il futuro”
di Redazione
29 Aprile 2011 – 12:47

Genova.  Il  presidente di Banca Carige, Giovanni Berneschi,  a margine dell’assemblea
degli azionisti, ha commentato le dichiarazioni del presidente della Banca d’Italia sulla
lentezza della crescita italiana e ha parlato anche della crisi. “Draghi fa il suo mestiere, noi
facciamo il nostro, ovviamente vigilati da lui. La vedo dura perché questa Europa non gira.
Come bisticciamo in Italia per delle stupidaggini,  mi sembra che anche in Europa si
bisticci di continuo. E questo non è un buon segno”.

A proposito della crisi, ha dichiarato: “Non ne siamo usciti. Il sistema bancario – sottolinea
ancora  Berneschi  –  ha  sempre  sostenuto  le  famiglie  grazie  a  certi  provvedimenti
governativi e agli indirizzi dell’Abi. Sono invece preoccupato per il futuro  perché le cose
possono cambiare”.

https://www.genova24.it/2011/04/genova-berneschi-carige-non-siamo-usciti-dalla-crisi-sono-preoccupato-per-il-futuro-12331/
https://www.genova24.it/2011/04/genova-berneschi-carige-non-siamo-usciti-dalla-crisi-sono-preoccupato-per-il-futuro-12331/
https://www.genova24.it/author/redazione-ge24/
https://www.genova24.it/author/redazione-ge24/

	Genova24.it
	Genova, Berneschi (Carige): “Non siamo usciti dalla crisi, sono preoccupato per il futuro”


